

¿PORQUE USAR UN INHALADOR Y ESPACIADOR?*



- IMPACT DC recomienda un inhalador y espaciador cuando use la medicina de asma de su hijo(a).
- Usando un inhalador y espaciador correctamente es tan eficaz (o más eficaz) en entregando la medicina de asma a los pulmones de su hijo(a) como un nebulizador (la maquina).
- Inhaladores y espaciadores son portátiles, se pueden usar rápidamente, y se limpian fácilmente.
- Las maquinas pueden ser caras, grandes, y los tratamientos pueden tomar hasta 20 minutos.
- Hay menos probabilidad que la frecuencia cardiaca se aumente con el uso de un inhalador y espaciador que con una maquina.

Este programa es generosamente patrocinado por:



Los tratamientos de maquina se pueden sentir mejor para algunos niños durante exacerbaciones de asma.